

Fecha 11.07.2018	Sección Metrópolis	Página 8
----------------------------	------------------------------	--------------------

METROBÚS SE PASA DERECHO



ALAN RODRIGUEZ, EL UNIVERSAL

El choque de una unidad del Metrobús en la estación La Salle, de la Línea 2, dejó 22 personas lesionadas. Seis fueron llevadas a hospitales para descartar afectaciones más graves, mientras que los demás fueron atendidos por paramédicos en el sitio del percance; el chofer será sancionado, pues al parecer una mala maniobra provocó el accidente.

